

POLÍTICA | CAMPO

Luis Tudanca reivindica el campo como motor de desarrollo

El secretario general de los socialistas de Castilla y León acudió a una reunión con agricultores y ganaderos de la comarca de El Barco de Ávila para conocer de primera mano sus problemas



Luis Tudanca, Loreto Yuste, Jesús Caro y Pedro Muñoz, ayer en El Barco de Ávila. / ICAI

I. CAMARERO J. / EL BARCO DE ÁVILA

Porque el campo es «pilar fundamental de desarrollo, de riqueza, de empleo y de asentamiento poblacional» el secretario general de los socialistas en Castilla y León, Luis Tudanca se desplazó a El Barco de Ávila para hablar de los problemas que sufren sus profesionales tanto en este municipio como en la comarca en la que se enmarca. Allí tenía prevista una reunión para conocer de primera mano con agricultores y ganaderos los problemas que afectan al sector y porque es partidario de hacer la política con este tipo de visitas y no desde los despachos. Recordaba que es la tercera vez que visita la localidad, que lo hará antes de las elecciones y por supuesto si llega a presidir la Junta de Castilla y León con el ánimo de aportar soluciones.

Soluciones especialmente a asuntos como el lobo, la fauna silvestre y las enfermedades y la PAC. Al respecto de este último asunto puso en valor el acuerdo unánime firmado por todas las fuerzas políticas en Castilla y León de cara a ir a la negociación de la PAC con «una única posición de Comunidad» y en defensa de los intereses de la región, de los agricultores y ganaderos que se dedican profesionalmente al campo y también en defensa de la incorporación

de los jóvenes, además de para lograr unos precios justos, explicaba Tudanca ante los medios de comunicación. Una posición que tiene como objetivo que el Gobierno defienda los intereses de Castilla y León sin perder un sólo euro. Máxime cuando se trata de una región que ha perdido gran parte de la aportación al PIB que hacía el campo.

No obvió las críticas al Partido Popular por los rechazos reiterados a las numerosas enmiendas del PSOE en lo que respecta a lograr ayudas para los ganaderos cuyas reses se ven afectadas por brucelosis o a los que han sufrido ataques de lobos. Precisamente en este asunto la crítica fue doble por parte del secretario regional de los socialistas ya que trajo a colación el «varapalo» del TSJ de Castilla y León que decidió «tirar abajo el Plan de Gestión» porque «las cosas no se hicieron bien». De todo ello pudo hablar con los profesionales del campo en el salón de plenos del Ayuntamiento barcense hasta donde se trasladó con la alcaldesa, Loreto Yuste a quien aplaudió el buen trabajo que está haciendo su equipo de gobierno (PSOE) en esta legislatura.

Fue la regidora la que aseguró que la invitación a Tudanca obedecía entre otras cosas a la «preocupación del PSOE por un asunto vital, la ganadería» frente a un PP que «habla de mu-

Loreto Yuste criticó al PP porque «habla de municipalismo pero luego, en la realidad, no se manifiesta»

nicipalismo y luego no se manifiesta en la realidad».

También hasta El Barco de Ávila acudió el secretario provincial socialista en Ávila, Jesús Caro, quien insistió en la preocupación de su partido por el campo como motor de trabajo y de fijación de población y destacó la presencia de Tudanca porque «siempre que le llamamos, viene» y como él (y con él ayer), una amplia representación de procuradores abulenses en Cortes, Mercedes Martín y Juan Carlos Montero, así como la senadora, María del Carmen Iglesias o el diputado nacional, Pedro José Muñoz, entre otros.

AYUNTAMIENTO DE BURGOHONDO (Ávila)

INFORMACIÓN pública relativa a la solicitud de autorización de uso excepcional en suelo rústico y comunicación ambiental, para Hotel Rural con empizamiento en la Parcela 99 del Polígono 19, en el término municipal de Burgoondo (Ávila).

Solicitada por Don Francisco Martín Martín en este Ayuntamiento, autorización de uso excepcional y la correspondiente licencia urbanística para la construcción de un Hotel Rural en la Parcela 99 del Polígono 19 con referencia catastral 05041A0190009600000P, en el Paraje de San Cristóbal de Burgoondo (Ávila), calificada como SUELO RÚSTICO COMÚN; estando además la construcción sujeta a comunicación ambiental en virtud del apartado u) del Anexo III "Actividades o instalaciones sometidas a comunicación ambiental" del Decreto Legislativo 1/2015, de 12 de noviembre, por el que se aprueba el texto refundido de la Ley de Prevención Ambiental de Castilla y León; y en cumplimiento de lo dispuesto en los artículos 307.3 y 432 del Reglamento de Urbanismo de Castilla y León aprobado por Decreto 22/2004, de 29 de enero, y Durante el plazo de 20 días hábiles, a contar desde el siguiente a la última inserción de este anuncio publicada, se podrá examinar el expediente, de lunes a viernes, de 9 a 14 horas, en las oficinas municipales, Pl. Mayor Adolfo Suárez 1, y en la página web: www.burgoondo.es, a fin de que quienes se consideren afectados puedan examinarlo y presentar por escrito las alegaciones u observaciones que estimen pertinentes. Burgoondo a 24 de Marzo de 2018. EL ALCALDE: Fdo. Don Juan José Carvajal Martín

EN CORTO

Más dinero para infraestructuras

Luis Tudanca no dejó pasar la ocasión de comprometer su ayuda para buscar más fondos de la Junta para inversiones en infraestructuras agrarias abulenses y es que de los 600 millones del PDR presupuestados hasta 2023 sólo llegarán a Ávila 12 para dos concentraciones parcelarias. Al respecto aseguró que con esta partida el PP no entiende ni el presente ni el futuro y se preguntaba si «¿sólo merece eso Ávila?» para concluir asegurando que «lucharemos por el incremento». En otro orden de cosas y sobre los Presupuestos Generales del Estado para Castilla y León aseguró que «nos quedamos en los huesos», recordó que la partida es menos de la mitad que la peor presupuestada por el Gobierno del tan denostado Rodríguez Zapatero y los calificó de «castigo» además de ser el reflejo de que el PP no cree en Castilla y León y que «el PP de Castilla y León no pinta absolutamente nada en Madrid» por lo que les animó a «rebelarse».

LUIS TUDANCA
SECRETARIO GENERAL DEL PSCYL

«Venimos a escuchar desde el territorio no desde los despachos de la Junta»

LORETO YUSTE
ALCALDESA BARCENSE

«La ganadería es vital para el PSOE y siempre ha sido su preocupación»

JESÚS CARO
SECRETARIO PROVINCIAL DEL PSOE DE ÁVILA

«A Luis Tudanca le llamamos y viene»

AYUNTAMIENTO DE EL ARENAL

ANUNCIO

Por parte de D. Guillermo Pulido Vinuesa, ha solicitado licencia municipal de obras para la realización de una caseta de aperos agrícolas, en la finca de su propiedad, sita en el paraje de Zarzoso, del polígono 10 y Parcela 758, en suelo no urbanizable, de este término municipal.

Se abre un periodo de información pública de 15 días hábiles de conformidad con lo establecido en el artículo 25.5b de la Ley 5/1999, de 8 de abril, de Urbanismo de Castilla y León y 307.3 del Reglamento de Urbanismo de Castilla y León, aprobado por Decreto 22/2004, de 29 de Enero.

El Alcalde. Fdo.: Guillermo Pulido Vinuesa.